

De 10:00 a 14:00 horas, en el parque junto a la Biblioteca Municipal

LA FUNDACIÓN IRENE MEGÍAS CELEBRA EL PRIMER DÍA MUNDIAL DE LA MENINGITIS EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 23 de abril.- El Centro Cívico El Molino ha acogido este mediodía la presentación del spot televisivo de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis, iniciativa que apoya el consistorio villanovense y se enmarca dentro de las actividades programadas por la Fundación con motivo de la celebración, este sábado, del primer Día Mundial de la Meningitis. “Para el Ayuntamiento es un orgullo que la sede de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis se encuentre en Villanueva de la Cañada como también lo es contar con vecinos como Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, de cuyo empeño por ayudar a los demás nació la Fundación. Sin duda, se trata de una organización de gran ayuda, no sólo para las víctimas de esta terrible enfermedad y sus familias, sino para el conjunto de la sociedad”, destacó la segunda teniente de alcalde, Ana Luisa Delclaux, durante el acto.

Acompañada por Ana Luisa Delclaux y el presidente de la Fundación, Jorge Megías, la actriz y también patrona honorífica de la Fundación, Luisa Martín, explicó la importancia del anuncio que lleva por lema Queremos Llegar antes: “Una detección precoz es imprescindible en casos de meningitis y sepsis. Con la difusión de este spot pretendemos que todo el mundo conozca los síntomas y así poder actuar a tiempo”.

Durante el Mercadillo Solidario de Libros

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis estará presente este sábado, de 10:00 a 14:00 horas, en el parque junto a la Biblioteca Municipal, durante el Mercadillo Solidario de Libros, iniciativa municipal que pone el broche final a la Semana del Libro. Además de informar a los vecinos sobre los síntomas de la meningitis y la sepsis, la Fundación ha programado distintas actividades (castillos hinchables y juegos infantiles; una conexión on-line para que los asistentes puedan participar en la iniciativa “Une tus manos contra la Meningitis” de la Confederación de Organizaciones de la Meningitis, etc.) así como la lectura, a partir de las 13:00



horas, de un comunicado al que pondrá voz la actriz Alicia Borrachero.

Además, durante el Mercadillo Solidario de Libros, el Ayuntamiento repartirá más de 300 unidades de Roscón de San Marcos, un dulce tradicional de Villanueva de la Cañada. Los donativos irán destinados a la Fundación Irene Megías contra la Meningitis.

Misión de la Fundación

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis es una entidad sin ánimo de lucro, de carácter independiente y ámbito nacional. Fue creada en 2006 por Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija Irene, de 17 años, en agosto de 2005 por una sepsis meningocócica. Los principales objetivos de la Fundación son difundir entre la población el conocimiento sobre las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; prestar apoyo a familiares y afectados; promover conductas para la prevención de estas enfermedades y fomentar la investigación científica en este ámbito.